

Liebe Eltern der Kinder an der Mosaikschule in Ennigerloh!

Die Ferienzeit ist vorüber und ich möchte Sie (wieder oder zum ersten Mal) hier an der Mosaikschule Willkommen heißen. Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start zurück und allen

Erstklässlern und Erstklässlerinnen ein gutes Ankommen mit all den neuen Gesichtern und Eindrücken.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um mich und die Schulsozialarbeit hier kurz vorzustellen.

Ich bin Ansprechpartnerin für Kinder sowie Eltern und arbeite eng mit Lehrkräften und Schulleitung zusammen. Sollten Sie ein Anliegen haben, zögern Sie nicht und kommen auf mich zu. Gerne berate ich Sie auch zu Bildung und Teilhabe (BuT) oder unterstütze Sie bei der Vermittlung von anderen sozialpädagogischen Einrichtungen.

Hier an der Schule führe ich Einzel- und Gruppenangebote durch.

Beispielsweise besucht Lubo aus dem All die ersten Klassen. In den dritten Klassen findet die Ausbildung zu Pausenengeln statt, welche ich im vierten Schuljahr begleite. Für alle Kinder biete ich eine offene Sprechstunde an, in der sie mit ihren Sorgen und Gedanken zu mir kommen können.

Sollten Sie Fragen haben, können Sie mich an der Schule persönlich erreichen oder per Mail: [marx@kcv-waf.de](mailto:marx@kcv-waf.de) oder telefonisch 015117157813

Ich freue mich, Sie und Ihre Kinder ein Stück zu begleiten.

Franziska Marx  
Sozialpädagogin, B.A.

F Marx

